
Verbale Collegio Docenti primaria del 29 giugno 2020 
 

Il giorno 29 giugno 2020 alle ore 15.00 si riunisce in modalità on line, attraverso 
Piattaforma  Zoom, il Collegio docenti primaria dell’Istituto Comprensivo di via 

Acerbi.  
Sono presenti 91/91 docenti e la coordinatrice dell’infanzia Laura Tessera. 

 
Odg 

 
        - Approvazione verbale seduta precedente 

- Relazioni funzioni strumentali 
- Approvazione Curricoli 

- Monitoraggio PdM 
- Piano scuola 2020/21 

- Ratifica tutor docente neo immesso 

- Approvazione PAI 
- Calendario scolastico 

- Linee guida Educazione Civica 
- Piano formazione docenti 

- Varie ed eventuali 
 

La Dirigente Scolastica sottolinea come inevitabilmente alcuni punti posti 
all’ordine del giorno catalizzino l’attenzione verso un futuro ormai prossimo ma 

pieno di incognite. Proprio per tale motivo chiede al Collegio di incentrare la 
discussione in presenza in particolare sul quinto punto posto all’odg ma invita il 

Collegio a prendere visione con attenzione dei documenti inseriti nell’area 
riservata del sito in quanto di grande importanza per una visione di insieme 

della nostra istituzione, spaccato reale e vivo per capire quanta strada è stata 
fatta e quanta ancora ce ne è da fare. 

Coglie l’occasione per ringraziare le Funzioni strumentali e le commissioni che 

hanno lavorato con loro ed esprime un sentito apprezzamento per un lavoro 
non svolto per dovere ma per adempiere ad una funzione fondamentale di 

indirizzo, pregevole non solo dal punto di vista quantitativo ma, soprattutto, 
qualitativo.    

Si inizia quindi la disamina del documento predisposto dal Comitato tecnico 
scientifico. 

Conoscerlo, afferma la DS, sicuramente non risolverà tutti i problemi e ci 
lascerà tanti interrogativi ma è necessario partire da questo per potere 

“ripensare” la scuola di settembre. 
Punti cardine 

- Nel mese di settembre le attività scolastiche riprenderanno in presenza su 
tutto il territorio italiano 

- Si organizzeranno apposite conferenze di servizi con lo scopo di raccogliere 
le istanze provenienti dalle scuole 

A questo proposito la Ds comunica che il comune di Pavia, prima ancora che 

venisse pubblicato il documento, aveva convocato un tavolo di lavoro e l’ufficio 
tecnico ha già iniziato dei sopralluoghi nei vari plessi.  

Tutti questi confronti richiederanno tempo, probabilmente proseguiranno per 



tutta l’estate, ma sono sicuramente un primo passo importante. 
Fortunatamente semplifica la nuova indicazione di distanza dalle rime buccali. 

Ad ogni modo tutto è in divenire. Il CTS prevede di aggiornare due settimane 
prima dell’avvio dell’anno scolastico le indicazioni in ragione dell’evoluzione del 

quadro epidemiologico. 
Il Piano richiede sicuramente la valorizzazione delle forme di flessibilità 

garantite dall’autonomia. Bisognerà valutare tutte le opzioni, nessuna esclusa, 
compresa la possibilità del sabato a scuola. Dobbiamo pensare di utilizzare 

quanto appreso con la Dad e superare l’idea di una didattica esclusivamente 
frontale (ad esempio le spiegazioni potrebbero essere fatte attraverso video e 

le ore in presenza utilizzate per aiutare i bambini/ragazzi a riflettere ed 
interiorizzare gli argomenti trattati)  

  Compito precipuo del Collegio è liberare la mente da schemi rigidi e pensare 
a situazioni nuove sia sul piano organizzativo che didattico. 

Tutto ciò potrebbe sfociare in conflittualità con le famiglie; sarà compito dei 

docenti renderle consapevoli delle difficoltà della scuola. La sinergia di intenti 
dovrà diventare obiettivo condiviso in quanto il rischio è che si inneschi “una 

guerra tra poveri”. 
Si trattano brevemente gli altri punti posti all’ordine del giorno soffermandosi in 

particolare sulle Linee guida Educazione Civica. Il prossimo anno scolastico  
l’insegnamento, trasversale alle altre materie, sarà obbligatorio in tutti i gradi 

dell’istruzione, a partire dalle scuole dell’infanzia e avrà un proprio voto, con 
almeno 33 ore all’anno dedicate. Lo studio dell’educazione civica verterà su tre 

assi: la Costituzione, lo sviluppo sostenibile, la cittadinanza digitale. 
- Calendario scolastico 

Ad oggi nessuna comunicazione ufficiale può essere data alle famiglie. Si 
presume che la data di inizio sia fissata per il 14 settembre. 

La Ds propone all’assemblea il 7 dicembre come eventuale giorno di sospensione 
delle attività da presentare al Consiglio di Istituto.  

Per tutti gli altri punti si rimanda all’area riservata ricordando al Collegio la 

compilazione del form dedicato seguendo le indicazioni contenute nella circolare 
n°300. 

A conclusione della riunione la Ds dopo avere ringraziato le collaboratrici e i 
docenti tutti rivolge un saluto particolare alle insegnanti Rosella Baroni, Ester 

Dellagiovanna, Anna Pizzoccaro, che dal primo settembre saranno in pensione. A 
loro un plauso per il contributo professionale ed umano svolto in tutti questi anni 

alla formazione culturale delle nuove generazioni. 
 

La seduta termina alle ore 17.00  
 

Il segretario La Dirigente Scolastica 
Sabrina Pipia Dott.ssa Elena Bassi 


